

MUJERES EN  
MOVIMIENTO

LA FUERZA  
DE LAS  
MUJERES

Este desequilibrio en el reparto de tareas domésticas y de cuidado no remunerado aumenta la desigualdad en la distribución del uso del tiempo y “deja a numerosas mujeres en situación de pobreza de tiempo”.

Para la OIT y la Cepal la pobreza de tiempo quiere decir que “tienen tiempo limitado o nulo para descansar, el ocio y para participar en actividades personales y remuneradas o en la vida pública por las responsabilidades constantes e impostergables”.



# LA FUERZA  
DE LAS  
MUJERES

En México, las mujeres jóvenes dedican más de 20% del tiempo al trabajo no remunerado, limitando su capacidad para participar del mercado laboral.



Estas cifras destacan la persistente brecha de género en la distribución del trabajo no remunerado en el hogar en la región, ya que en ningún caso la dedicación de los hombres jóvenes a este trabajo supera 12% del tiempo.

MUJERES EN  
MOVIMIENTO



En Latinoamérica, las mujeres de entre 15 y 29 años —generaciones millennial y Z— que no estudian ni trabajan dedican más tiempo que los hombres a labores domésticas y de cuidado y sin una remuneración.



La CEPAL y la OIT, señalaron que dedican entre 40 y 75 horas a la semana al trabajo no remunerado, mientras que los hombres de esa misma edad apenas destinan entre 9 y 26 horas semanales.

#LA FUERZA  
DE LAS  
MUJERES